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Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  nella 
sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
BATTAGLIA GIUSEPPE COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO 
DEL MARE FABIO FRISINA PASQUALE FURCOLO EMANUELA IPPOLITO ANTONINO
GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIEL E MASERA ALBERTO
MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA OLIVA MONICA P
PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA TASSONE FABIO 
TETRO GREGORIO TOSTO SIMONE  
    

 
 
In totale con il Presidente n. 21 Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: MARTINA/MARTUCCI/MASERA/POLICARO 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Umberto MAGNONI 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: CHE FINE HA 
FATTO IL PQU VALLETTE? 
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OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: CHE  
FINE HA FATTO IL PQU VALLETTE? 
 
 

PREMESSO CHE 
 
 

• La cooperativa di Gestione del mercato coperto “Verbene” ha presentato un P.Q.U. elaborato 
dal  Politecnico di Torino per riqualificare spazi esterni ed interni del  
quartiere Vallette adiacenti e pertinenti allo stesso Centro Commerciale 

• Nel giugno scorso, in sede di commissione comunale commercio, l’Assessore 
 competente ha dichiarato l’interesse della Giunta ad investire 400.000 euro per il  
 progetto 

 
 

CONSIDERATO CHE 
 
 

• a ottobre presso i locali del teatro CAOS la Sindaca in un incontro con la  
cooperativa di gestione ha promesso di organizzare un successivo appuntamento per prendere in 
considerazione il P.Q.U. e prendere provvedimenti in favore del progetto e della stessa 
cooperativa 

• a seguito di tale incontro, nonostante la stessa cooperativa abbia contattato direttamente il 
portavoce della Sindaca, non si è riscontrata alcuna risposta 

 
IL CONSIGLIO DELLA QUINTA CIRCOSCRIZIONE INTERPELLA LA SINDACA E GLI 
ASSESSORI COMPETENTI PER  
 

• conoscere se e come intendono procedere rispetto al PQU Vallette 
• sapere se e quando effettivamente si intendono mettere in Campo le risorse economiche 

paventate in sede di commissione consiliare 
• se intendono veramente impegnarsi con azioni concrete sulle periferie. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese 
 
(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i Consiglieri Battaglia e Tassone) 
 
accertato e proclamato il seguente esito 
 
PRESENTI …………………...  19 
ASTENUTI ………………….     = 
VOTANTI ……………………  19 
VOTI FAVOREVOLI ………..  19 
VOTI CONTRARI …………..    = 
 
All’unanimità dei votanti 
  

APPROVA 
 
 

L’interpellanza. 


